## **EL MERCURIO**

 Fecha:
 25/10/2024
 Audiencia:

 Vpe:
 \$1.154.807
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$20.570.976
 Difusión:

 Vpe portada:
 \$20.570.976
 Ocupación:

320.543 Set 126.654 Fre 126.654

5,61%

Sección: INTERNACIONAL Frecuencia: 0



Pág: 4



**EL GOBIERNO** de Lula se ha distanciado del de Maduro.

Tras cumbre en Rusia: Venezuela acusa veto de Brasil para su ingreso a los BRICS

La Cancillería lo calificó como "una agresión" y un "gesto hostil".

## FRANCE PRESSE Y EFE

El gobierno de Venezuela acusó a Brasil de vetar su ingreso a los BRICS durante la cumbre de ese grupo que se realizó en la ciudad rusa de Kazán, en un acto que consideró como una "agresión" y "gesto hostil" contra el país.

En un comunicado, la Cancillería venezolana expresó que con el veto se está "reproduciendo el odio" promovido "desde los centros de poder occidentales" para bloquear el ingreso de su país a la organización.

El excanciller y asesor en materia de RR.EE. del gobierno brasileño Celso Amorim había adelantado que su país no impulsaría el ingreso de Venezuela a los BRICS, fundado por Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica. Ambos gobiernos se han distanciado desde las elecciones venezolanas del 28 de julio, cuestionadas por varios países, entre ellos Brasil.